



PRESSEMITTEILUNG

Start der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ 2012

Mit Herz und Hand für die Kinder in Osteuropa

Bad Dübén – 30. 09. 2012. Angesichts der Katastrophen und Kriege in der Welt gerät die Lebenssituation der Menschen im Osten Europas häufig aus dem Blickfeld. Doch auch dort erfahren viele Familien und Kinder besonders im Winter große Nöte. Ihr Leben ist gezeichnet durch Verzicht und Überlebenskampf. ADRA Deutschland hat daher vor 12 Jahren die „Aktion Kinder helfen Kindern!“ ins Leben gerufen, um ihnen die Winterzeit mit einem Weihnachtsgeschenk zu verschönen und um durch sinnvolle Projekte auch langfristig Veränderungen zu bewirken. Die diesjährige Aktion hat am 20. September 2012 begonnen. Die Aktionsgruppe Bad Dübén ist wieder mit dabei!

Auch im 13. Jahr der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ sammelt ADRA Deutschland Weihnachtspakete für Kinder in Osteuropa. Gepackt werden diese von zahlreichen Kindern in Deutschland. Damit zeigen sie ihre Bereitschaft zu teilen und anderen etwas Gutes zu tun. Im letzten Jahr kamen auf diese Weise über 39.000 Pakete zusammen. In diesem Winter gehen die Pakete nach Albanien, Serbien, Mazedonien, Bosnien-Herzegowina, in das Kosovo, die Republik Moldau und – ganz neu – nach Weißrussland und Litauen.

Wie jedes Jahr beginnt die Aktion am **20. September** – passend zum Weltkindertag. Zahlreiche Aktionsgruppen eröffnen ihre regionale Aktion zeitgleich mit einem eigenen Stand an einem der Kindertags-Feste. Bis zum **25. November** können dann Kinder in Deutschland, Österreich und der Schweiz Pakete packen und von dem, was sie im Überfluss besitzen, etwas an diejenigen abgeben, die mit dem Wenigsten zurechtkommen müssen.

Zum 12. Mal nimmt auch die Adventgemeinde in Bad Dübén an der „Aktion Kinder helfen Kindern!“ teil. In diesem Jahr gehen die Pakete unserer Region nach **Serbien**. Dort warten schon zahlreiche Kinder auf die Überraschung zum Weihnachtsfest. Wer mitmachen will, erhält ab dem 1. Oktober jeden Mittwoch zwischen 11.30 Uhr und 14.00 Uhr sowie jeden Samstag zwischen 9.15 Uhr und 11.45 Uhr an der Ausgabe- und Sammelstelle im Gemeindehaus der Adventgemeinde Bad Dübén, Paul-Kaiser-Str. 5 (Hammermühle) die leeren Pakete und das entsprechende Infomaterial. Andere Zeiten können unter Tel. 0173-6515323 sowie 0152 - 53121370 abgesprochen werden. Die Pakete können dann entsprechend der Packliste mit neuen oder guten, gebrauchten Dingen befüllt werden. Fertig bepackt wird es bis zum 11. November an der Sammelstelle entgegengenommen und von dort über die LKW-Ladestelle in Naunhof nach Serbien transportiert. Im Zielland angekommen, verteilen Mitarbeiter von ADRA die Pakete an arme Kinder in Schulen, Waisenheimen, hilfsbedürftigen Familien, Kindergärten und Krankenhäusern.

„Aktion Kinder helfen Kindern!“ verfolgt auch einen nachhaltigen Ansatz. In jedem Empfängerland schauen sich die ADRA-Mitarbeiter die Lebensbedingungen der Kinder genau an, die die Pakete erhalten. So werden viele Möglichkeiten gefunden, den Kindern auch über das Weihnachtspaket hinaus langfristig zu helfen. 2012 liegt der Fokus auf der Unterstützung eines Zentrums für Straßenkinder in der Republik Moldau. Doch auch Schulunterricht für Roma-Kinder oder Gesundheitsaufklärung sind wichtige Bereiche der Arbeit. Diese Kinderprojekte können jederzeit mit einer Spende unterstützt werden.

Weitergehende Informationen zur Aktion finden Sie unter www.kinder-helfen-kindern.org

KONTAKT: Pastor J. Wietrichowski
Lindenring 10, 04849 Bad Dübén ST Schnaditz

Tel.: 034243-28058
E-Mail: Joerg.Wietrichowski@adventisten.de

Die staatlich anerkannte Hilfsorganisation ADRA Deutschland e. V. ist Teil des internationalen ADRA-Netzwerks aus über 120 Länderbüros. ADRA gehört zu den zehn größten Hilfsorganisationen der Welt aus dem Bereich der Entwicklungszusammenarbeit und der humanitären Hilfe. ADRA hat einen Berater-Status bei den Vereinten Nationen, ist Mitglied bei CONCORD und VENRO und Gründungsmitglied von Aktion Deutschland Hilft und Gemeinsam für Afrika. ADRA Deutschland wurde 1986 als Tochterorganisation von ADRA International gegründet und 1987 als eingetragener Verein ins Vereinsregister aufgenommen.